

Económica > Llegó el primer cargamento de crudo enviado por **Ecopetrol** a Corea del...

Económica Generales

Llegó el primer cargamento de crudo enviado por **Ecopetrol** a Corea del Sur

Por Redacción4 La Libertad - octubre 19, 2020 25

Me gusta 0

Compartir Facebook Twitter



Agréganos como tú fuente de noticias

La estatal petrolera **Ecopetrol**, informó que llegó a Corea del Sur su primer cargamento de crudo, luego de 46 días en altamar, marcando un hito en la diversificación comercial de la empresa.

El cargamento que asciende a un millón de barriles de crudo, fue vendido y entregado en puerto directamente por **Ecopetrol**, a uno de los principales refinadores privados de ese país asiático. Partió del puerto de Coveñas y llegó al puerto de Daesan, ubicado en la costa este de Corea del Sur.

Pedro Manrique, Vicepresidente Comercial y de Mercadeo de **Ecopetrol**, dijo "esta transacción está enmarcada dentro de las nuevas líneas comerciales de **Ecopetrol** enfocadas en ofrecer esquemas logísticos integrales a nuestros clientes a través de un manejo proactivo de riesgos, tanto de precio como operativos".

Ecopetrol aseguró que se ha propuesto posicionar sus crudos a nivel global con la diversificación de destinos y la captura de nuevos clientes, recordando que hace 12 años el 90% de las ventas internacionales de crudo tenían como destino el Golfo de México en Estados Unidos y apenas un 8% a Asia, actualmente la proporción es 43% y 49%, respectivamente.

Agregó que esta diversificación ha sido el resultado de un plan de inversiones realizadas en la década anterior con el fin de adaptar las terminales marítimas y asegurar la logística requerida para atender buques de gran tamaño que cubrieran rutas hasta Asia y permitieran al mismo tiempo generar ahorros en el transporte a destinos más lejanos.

Lo que a su vez en 2008 permitió la primera venta directa de crudo a Asia a la compañía China Sinochem por 4 millones de barriles. A partir de ahí se han firmado contratos a largo plazo con empresas estatales de ese país y refinadores privados de India, así como realizado ventas directas a refinerías independientes ubicadas en China.

Puntualizó **Ecopetrol** que el equipo comercial también le ha apostado al posicionamiento de los crudos producidos en Colombia en mercados nicho para diversificar los clientes de la compañía, lo que ha permitido ventas recientes de crudo a destinos como Suecia, España y Costa de Marfil.

#DIARIOLALIBERTAD

Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter

Artículo anterior

Mediante diligencia de registro y allanamiento, Policía captura a dos integrantes de grupo armado

Artículo relacionados Más del autor



Mediante diligencia de registro y allanamiento, Policía captura a dos integrantes de grupo armado



Falcao siguió su racha goleadora, pero no alcanzó para evitar derrota de Galatasaray



Abren investigación por presuntas irregularidades en contratos de la Comisión de la Verdad



Últimas Noticias



Llegó el primer cargamento de crudo enviado por **Ecopetrol** a Corea del Sur

octubre 19, 2020

La estatal petrolera **Ecopetrol**, informó que llegó a Corea del Sur su primer cargamento de crudo, luego de 46 días en altamar,...



Mediante diligencia de registro y allanamiento, Policía captura a dos integrantes de grupo armado

octubre 19, 2020

En el marco operacional para la reducción del delito en el área metropolitana de Santa Marta, uniformados de la Unidad Básica de...



Falcao siguió su racha goleadora, pero no alcanzó para evitar derrota de Galatasaray

octubre 19, 2020

A pesar de volver a mostrar su poder goleador en las redes contrarias, el delantero colombiano Radamel Falcao García no pudo evitar...



Abren investigación por presuntas irregularidades en contratos de la Comisión de la Verdad

octubre 19, 2020

Mauricio Katz, secretario general y representante legal de la Comisión de la Verdad, confirmó que los organismos de control avanzan en investigaciones...



Armada de Colombia pone a salvo la vida de cuatro personas en el Pacífico...

octubre 19, 2020

La Armada de Colombia a través de la Fuerza Naval del Pacífico durante el desarrollo de tres operaciones de asistencia humanitaria logró...

Más Leídas



"Si lo anotó, le ganó": Vuelve y juega Diomedes en el chance

octubre 18, 2020

Anoche más de un seguidor y fanático de Diomedes Díaz le ganó al chance al conjugar la fecha de su fallecimiento (1222)...



Golazos de James Sánchez y Danny Rosero le dan victoria parcial a Junior sobre...

octubre 18, 2020

El cotejo apenas iniciaba cuando los costeños se fueron arriba en el marcador por intermedio del centrocampista James Sánchez, quien sacó un...



Aberrante: En medio de un ataque de celos, hombre atacó de siete hachazos a...

octubre 17, 2020

A través de las redes sociales se hizo viral este sábado una grave denuncia, en la que una mujer habría sido brutalmente...

Más Noticias



Mediante diligencia de registro y allanamiento, Policía captura a dos integrantes...

octubre 19, 2020



Falcao siguió su racha goleadora, pero no alcanzó para evitar derrota...

octubre 19, 2020